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VERBALE ASSEMBLEA SOCI ORDINARIA DEL 28 APRILE 2024 

 
  

In data 28 Aprile 2024, presso la sala Auser “ I tre Saggi” nella zona 167 a Follonica, alle ore 
9.00 si apre l’assemblea ordinaria dei soci. 
Sono presenti nr. 70 soci e sono state registrate  nr. 7 deleghe come risulta dalle firme apposte 
sul libro soci e dalle deleghe allegate allo stesso, per un totale di 77 votanti. 
Viene nominato il Presidente dell’assemblea nella persona del socio Claudio Bianucci , 
verbalizza il segretario Antonio Nozzoli. 
E' presente il Sig. C.R. il quale chiede che venga variato l'ordine del giorno introducendo al 
primo punto la discussione relativamente alla sua espulsione quale socio del Circolo a seguito 
di decisione del CDA. L'assemblea si  dichiara d'accordo pur di chiarire la questione in via 
definitiva. 
Il segretario espone i fatti pregressi all' assemblea spiegando le motivazioni che hanno portato 
il CDA a prendere tale decisione. Il Sig. C.R. prende la parola e dà la sua versione dei fatti , 
contesta altresì al CDA di essere stato espulso con votazione palese e non con votazione 
segreta come previsto dal regolamento. Inoltre fa notare che non è stato convocato dal CDA   
( anche se vi sono stati comunque ripetuti scambi di messaggi wa e mail nei quali veniva 
invitato a rivedere le sue posizioni). 
E' presente in sala l'Avv. Lera il quale evidenzia come in effetti la prassi non sia stata applicata 
in maniera completa e fa notare come , dato che comunque tutto il CDA si era espresso per 
l'espulsione, rende di secondaria importanza il fatto che la votazione non sia avvenuta a 
scrutinio segreto. 
Poichè in assemblea tutte e due le parti hanno avuto modo di esporre i relativi punti di vista , si 
decide di procedere con votazione a scrutinio segreto circa la conferma o meno della 
espulsione del Sig. C.R..  
A votazione conclusa si hanno nr. 55 voti SI ( espulsione) , 7 voti NO , 5 schede  bianche, 2 
schede con richiesta di mediazione e 8 astenuti. 
Preso atto del risultato il Sig. C.R. decade definitivamente dallo status di socio e, per sua 
scelta, abbandona l'assemblea. 
Concluso questo punto si passa a discutere l'ODG come da convocazione. 
 
Relazione morale del Presidente 
 
Il Presidente dà lettura della relazione delle attività relative al 2023 evidenziando in particolare 
il percorso che è stato fatto per riuscire a realizzare il pennello in massi da tempo auspicato. 
L'iter è a buon  punto in quanto il progetto è stato approvato dal Consiglio Comunale e adesso 
è passato al vaglio della Regione . 
Nel contempo andremo a ripristinare a breve il pennello in sabbia e a ripristinare il campo boe.  
Il Presidente ringrazia tutti i soci che volontariamente hanno partecipato alle attività 
assicurando anche la manutenzione ed il decoro delle strutture del Circolo. 
Per maggior completezza di informazioni si allega copia della relazione. 
Prende la parola il socio Guidoni quale responsabile del nucleo di Protezione  Civile, ringrazia 
tutti i volontari per l'impegno e la disponibilità profusi e informa con soddisfazione che il nucleo 
è passato da 4 membri di 2 anni fa a 18 volontari attivi di cui due donne. 
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Questo qualifica molto il Circolo a livello locale e lo inserisce a pieno titolo tra le associazioni di 
PC del Comune , connotandosi come realtà importante nel tessuto sociale. 
Il socio Franchi rileva che i danni subiti dalle imbarcazioni a seguito degli eventi meteo avverso 
sono quasi sempre da imputare ad ormeggi fatti male e non in linea con le indicazioni date dal 
Circolo e note a tutti i soci. Sollecita quindi tutti al rispetto delle regole. 
Chiede inoltre che i gommoni siano posizionati tutti insieme per limitare i danni tra natanti 
diversi . 
Il socio Bruciaferri chiede che le distanze tra le boe dalla 3 fila in poi siano aumentate e fa 
rilevare che molti soci , una volta terminato il periodo estivo, lasciano le imbarcazioni alla boa 
e non si curano affatto delle stesse , anche in presenza di problemi meteo che il Circolo 
comunica tempestivamente. 
Si unisce alla assemblea il Vice Sindaco Pecorini e illustra alla assemblea lo stato dell'arte 
circa il progetto del pennello in sassi. Conferma l'avvenuta approvazione da parte del Comune 
e spiega che i passaggi successivi saranno la valutazione della Regione Toscana e della 
sovraintendenza , quest'ultima ha 180 gg .di tempo per la risposta e , in genere, trascorrono 
tutti. Per cui i tempi non saranno brevissimi. 
Al Circolo viene chiesta  l'attivazione di una fidejussione a garanzia sulla base del progetto 
presentato , la stessa dovrà essere attivata al momento dell'inizio dei lavori. 
Pur con la consapevolezza delle difficoltà burocratiche si dichiara moderatamente ottimista pur 
non potendo, ovviamente, dare assicurazioni in merito alla realizzazione dell'opera. 
Il socio Tanzini informa l'assemblea che , stante la necessità di rimuovere tutti i natanti dallo 
specchio d'acqua per poter eseguire i lavori, rende disponibile a titolo gratuito un terreno sito 
nella zona di Cassarello . I soci che non sanno dove portare le loro barche potranno usufruire 
dello stesso. Il Presidente ringrazia per la disponibilità. 
Viene posta a votazione la relazione che viene approvata all'unanimità . 
 
Bilanci 
 
I tesoriere espone il bilancio consuntivo 2023 ed il bilancio preventivo 2024 e ringrazia la 
segreteria per l'ottimo lavoro svolto. 
Prende poi la parola il socio Rossi Andea nella sua qualità di Presidente dei Revisori dei Conti 
e dà lettura del verbale relativo al controllo delle scritture contabili. 
I Revisori non hanno rilevato irregolarità , le scritture risultano corrette e corredate dalle 
relative pezze di appoggio e pertanto invita l'assemblea ad approvare i bilanci. 
Vengono posti a votazione e sono approvati all'unanimità. 
Viene chiesto ai soci presenti se qualcuno desidera entrare a far parte del gruppo dei Revisori 
ma nessuno si propone , Vengono quindi votati i Revisori uscenti sigg. Rossi Andrea, Casagli 
Fulvio e Macrì Stefano , votati all'unanimità. 
 
Varie ed eventuali 
 
Il socio Bianucci ha effettuato un controllo statistico da cui emerge che il 60 % delle 
imbarcazioni NON sono ormeggiate correttamente e un numero non indifferente ha avuto 
problemi di rottura degli ormeggi , fatti male o con materiali non idonei ( es. diametro delle 
cime, mancanza di ammortizzatori, mancanza di redance, cime NON fissate alla catenaria 
come previsto ma piuttosto alla cima della boa o alla  boa stessa ). 
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Lo stesso ha studiato una tipologia di ormeggio più sicura  della attuale e la mostra alla 
assemblea, rendendosi disponibile a spiegarla a chiunque fosse interessato. In un prossimo 
CDA sarà studiato e realizzato un tutorial che spiega l’ormeggio. 
 
Non avendo altro da  discutere l'assemblea si chiude alle ore 12.45 
 

Il Segretario      Il Presidente 
  Antonio Nozzoli     Bianucci Claudio 
 
 

 
 


